
 
 

 
 

 

SE RECONOCE LA PROBLEMÁTICA CON NUESTRO COLECTIVO  
 
Movimiento estratégico por parte del Estado Mayor sobre las 
inquietudes y problemática de los empleos de Cabo en todo el territorio 
nacional. 
 
La Asociación Profesional de Cabos se acaba de hacer eco de que la cúpula 
de nuestra Dirección General está realizando un exhaustivo seguimiento a 
la diversa problemática de los empleos de Cabo.  
El Estado Mayor se encuentra en estos momentos trabajando en la mejora 
de las condiciones profesionales de nuestro colectivo. Las innumerables 
quejas, propuestas y sugerencias de mejora, remitidas al Consejo por APC, 
sobre nuestra situación de olvido y abandono, están consiguiendo que se 
observe un atisbo de interés. Reconocer el problema de nuestra precaria 
situación es el primer paso para la asunción de posteriores medidas que 
coloquen a este colectivo olvidado por unos y abandonado por otros, en el 
lugar que le corresponde. 
 
Ahora toca ver en que se materializan esas posibles medidas correctoras, 
de las que estaremos pendientes. Os informaremos en cuanto tengamos 
conocimiento de futuros acontecimientos al respecto. 
 
 
          Madrid a 13 de diciembre de 2019. 
  
 


